



Lunes, 24 de octubre de 2022

## **El grupo Corrientes gana el Concurso de Maquetas Pop-Rock 2022 organizado por el Instituto de la Juventud y 40 Principales**

El grupo Corrientes ha ganado el concurso de Maquetas Pop-Rock 2022, que organizan conjuntamente el Instituto Asturiano de la Juventud y 40 Principales. Esta banda compitió con otras tres formaciones en la final: Lofácil, María Díaz y Fesoria a les Ortigues.

El ganador recibirá un premio de 3.000 euros que debe dedicarse a la edición de un CD o EP y un video de una canción, como mínimo. Durante el primer semestre de 2023, Corrientes presentará el CD en una actuación en directo.

El Concurso de Maquetas Pop-Rock, que celebra su 37ª edición, es el más antiguo de estas características en todo el país. A lo largo de su trayectoria han participado más de 800 grupos, se han superado los 200 conciertos y se han editado 58 discos.